



CULTE DOMINICAL DU 03 Mai 2020

ORATEUR : Pasteur MAURICE MWEHU

THEME : NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -38-

S/THEME : QUE TA VOLONTE SOIT FAITE SUR LA TERRE COMME AU CIEL.

TEXTES BIBLIQUES : Matthieu 6 : 9 - 10, Romains 8 : 19 - 23.

Ce récit de Romain 8 : 19 - 23 confirme les autres textes bibliques sur la création de l'homme nouveau, la nouvelle terre et les nouveaux cieux, afin de voir la volonté de Dieu être faite sur la terre comme au ciel.

Dieu a tous les moyens pour atteindre ses buts. La période de temps entre la recréation de l'homme et celle de la terre nous a conduit à une question : « Dieu, ne voulant pas mettre le vin nouveau dans les vieilles outres, où mettra-t-il le chrétien, homme nouveau en Christ en attendant la nouvelle terre? » (cfr. le message précédent).

Dieu procède donc par la nouvelle naissance, le changement total de l'homme. Ainsi, améliorer l'environnement de l'homme nouveau faciliterait sa productivité en attendant la nouvelle terre. Après avoir parlé de l'environnement, du cadre nouveau de l'homme nouveau, nous abordons aujourd'hui la destruction de la terre.

2. La destruction de la terre

La destruction de la terre est l'un des faits annoncés clairement dans les écritures (2 Pierre 3 :7). Les cieux et la terre d'à présent seront brûlés par le feu à l'image de Sodome et Gomorrhe, qui en sont un avant-goût amer. Ainsi, comme Lot, seul l'homme nouveau en Christ échappera à ces flammes.

C'est l'intercession de Jésus (à l'instar de celle d'Abraham qui sauva Lot) qui nous sauve de cette situation car nous ne sommes pas dignes d'être sauvés.

Bien-aimés, combien cette intercession faite par Jésus-Christ nous est bénéfique! Jésus a toujours été exaucé par son Père contrairement à Abraham qui connut de fois des prières sans exaucement (Genèse 17 :18).

L'Ancien Testament (Lévitique 14 :43-45) a une autre image qui évoque la destruction de la terre. Le constat du serviteur de Dieu était requis avant la destruction de la maison concernée. Après le nouvel examen positif, rien ne pouvait sauver cette maison ; on devait la détruire complètement.

Certes, la terre sera détruite!



Jésus, par son souverain sacrificeur Jean, a fait un constat amer : la lèpre continuait (deuxième examen positif).

Du temps de Noé, Dieu mit de côté toutes les pierres infectées ; la terre toute entière fut détruite par le déluge, à l'exception de Noé et sa famille, certaines espèces animales et végétales.

Cette fois-ci, cette terre sera brûlée totalement ; l'homme infecté y compris. Dieu a programmé la terre, les cieux pour le feu ; seul l'homme converti en Jésus-Christ sera sauvé.

A nous d'en prendre conscience, cher lecteur!